

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena atas berkat dan rahmatNya penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian ini sesuai dengan waktu yang telah ditetapkan. laporan penelitian yang berjudul “Minat Kunjungan Penghuni Perumahan Ke Ruang Terbuka Publik” sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Teknik Arsitektur (S1). Penulis menyadari bahwa tanpa do’a, usaha, bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, sangat sulit bagi penulis untuk menyelesaikan penulisan laporan penelitian ini dengan tepat waktu. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan baik berupa moril maupun materil, pengetahuan baru, pengalaman, motivasi dan juga semangat sehingga terselesaikannya laporan penelitian ini. Ucapan terima kasih ini khususkan kepada:

Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, kesehatan, serta perlindungan-Nya sehingga atas izin-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian ini.

Kedua orang tua penulis Bapak Subhan Wahyudi, S.Sos dan Ibu Erni Yanti, S.Pd yang tidak ada hentinya mendoakan, memberikan dukungan, motivasi dan selalu mengingatkan penulis untuk beribadah karena atas izin Allah SWT dan restu kedua orang tua lah penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian ini.

Bapak Ir. Joni Hardi, MT, selaku Koordinator Seminar Arsitektur Program Studi Teknik Arsitektur yang mengarahkan jalannya penelitian ini.

Ibu Rahil Muhammad Hasbi, ST, M.Arch selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan semangat dan motivasi untuk penulis.

Ibu Mona Anggiani, ST. MT, selaku Pembimbing Seminar Arsitektur yang telah meluangkan waktu dan memberikan ilmu juga pendapat sebagai saran, motivasi, bimbingan serta pengetahuan yang sangat bermanfaat selama proses penulisan laporan penelitian ini.

Teman-teman UKM Islam Al-Faruq, selaku sahabat yang telah memberikan semangat dan do’a selama proses penyusunan laporan penelitian in.

Rekan-Rekan Teknik Arsitektur 2015 yang saling menyemangati selama proses penulisan laporan penelitian ini.

Ijal, Eja, mas Norman, Brian dan Miqdad selaku teman sekelompok bimbingan semars yang saling menyemangati, membantu, memberi masukan dan saran serta bertukar pikiran mengenai laporan penelitian ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan laporan penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf jika masih terdapat kesalahan dalam penulisan laporan penelitian ini. Kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan demi penyempurnaan penulisan serupa dimasa yang akan datang. Penulis berharap laporan penelitian ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan bagi mahasiswa Teknik Arsitektur Universitas Mercu Buana serta dapat menjadi wadah ilmu bagi yang membacanya khususnya bagi mahasiswa yang belum melaksanakan Seminar Arsitektur.

Jakarta, Desember 2018



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Fathya Athifah N